



令和 8 年 1 月 5 日  
京丹後市立島津保育所  
0772-72-0596

### 1月のねらい

- 伝統行事や伝承遊びについて知り、生活や遊びに取り入れる。
- 冬の自然に興味や関心をもち、思い切り遊んだり、五感で味わったりする

### 京丹後市教育フォーラム

1/17(土) 14:00～16:00  
アグリセンター大宮

京丹後市の現在と未来の教育について、生徒や地域の方も交えてのパネルディスカッションや、前さいたま市教育長細田眞由美氏による講演などです。リーディングコンテストの表彰もありますので、現在の中学生の英語力を感じに、ぜひご参加ください。申し込みは不要です。

### 制服販売について(新3.4.5歳児着用)

2/7(土) 10:00～11:00 【網野こども園】  
13:00～14:00 【弥栄こども園】  
2/10(火) 16:00～17:00 【丹後こども園】  
2/12(木) 16:00～17:00 【かぶと山こども園】  
2/14(土) 10:00～11:00 【峰山こども園】  
13:00～14:00 【大宮こども園】  
※価格 3,960円(サイズ90～130)  
4,510円(サイズ140)

どの園でも注文できますので、ご都合のつく時に行ってください。注文時に支払いとなりますので現金をご持参ください。注文書が必要な方はお声がけください。制服は後日、島津保育所からお渡しします。

### 1月の行事予定



5日	月	保育開始
9日	金	新年おめでとう会
13日	火	絵かき初め
14日	水	サッカー教室 修了記念写真撮影(5歳児)
15日	木	どんど焼き
16日	金	けんちん煮クッキング(3.4.5歳児)、保育所開放 避難訓練 発育測定(0.1.2歳児)
19日	月	発育測定(3.4.5歳児)
20日	火	誕生会
21日	水	食育教室
23日	金	読み聞かせ
27日	火	合同あいさつ運動
30日	金	読み聞かせ 布団・着替え袋・上靴持ち帰り

### ～2月の主な予定～

- 2/3(火) 節分豆まさ
- 2/5(木) 島津小学校・網野南小学校体験入学(5歳児)
- 2/10(火) サッカー教室(3, 4, 5歳児)
- 2/12(木) バレンタインクッキークッキング
- 2/13(金) 保育参観と保護者会総会

### お知らせとお願い

☆雪遊び用防寒具について…雪が降り積もりましたら雪遊びをします。雪遊び用のスキーゼボン・上着・手袋・帽子・靴下・ナイロン袋・長靴など、名前を書いて準備をお願いします。雪遊び使用後や週末には持ち帰りますので、乾かして持って来てください。

☆餅花を飾りました…餅花は五穀豊穣や室内安全を願って飾るものということを知り、異年齢のペアで教え合いながら願いを込めて作りました。※もち米は米農家城下様にいただきました。ありがとうございました。

☆新年おめでとう会…新しい年を迎えたことを皆でお祝いし、新年の挨拶を交わしたり、ペーパーサポートで十二支のお話を楽しんだりします。13日(火)に3, 4, 5歳児は絵かき初めをして、絵の上達を願いたいと思います。

☆5歳児修了記念写真撮影…14日(水)13:00より修了記念写真を撮影します。5歳児は制服、名札を忘れないようにお願いします。

☆どんど焼き…子ども達が作った餅花を焚き上げ、無病息災を祈ります。ご自宅にお正月飾りなどありましたら持つて来てくださいともよいです。今年も子ども達一人一人、そしてご家族の皆様、地域の皆様が、健康で楽しく過ごせますように♡

☆けんちん煮クッキング(3.4.5歳児)…16日(金)5歳児が肥料袋で育てた大根を使います。13日(火)までにエプロン・三角巾・マスクを持って来てください。爪切りもお願いします。

☆食育教室(3.4.5歳児)…今年度3回目の食育教室は、食べ物の色分け(黄:熱と力になる、赤:血や肉や骨になる、緑:体の調子を整える)とバランスについて話を聞きます。ご家庭でもどんな話だったかななど話題にし、食について知り実践していくようご協力ををお願いします。

☆お正月あそびについて…こま、かるた、すごろく、トランプ、凧揚げ、羽根つきなどお正月ならではの遊びを楽しめます。言葉や文字・数に興味をもち、友達と一緒にルールを守って遊ぶことの面白さを知る良い機会です。ご家庭でも楽しんでみてください。

### ご協力ありがとうございました

保護者の皆様から、発表会の感想をたくさんいただきました。今後の行事や活動に生かしていくよう思います。

また、今月中旬には、今年度の島津保育所の保育・教育につきまして、保護者の皆様からご意見をいただきアンケートを実施しますので、ご協力をよろしくお願いします。

### クリスマス会

ぞう組さんのキャンドルサービスで、厳かに始まりました。年下児からは「キラキラして綺麗だった」と言ってもらい、得意げでした

